

Todo un éxito resultó la Paila Marina más grande de Chile en Los Molles

Gran cantidad de personas llegaron hasta Los Molles, específicamente, a Villa Huaquén para disfrutar de la Paila Marina Gigante que se realizó en el lugar como parte de la última parada de la Expo Itinerante 2025.

Esta tradicional actividad es muy esperada por los vecinos del sector y los turistas que llegan cada verano hasta la Playa de Los Molles.

Anuncio Patrocinado

La Paila Marina Gigante fue realizada por un chef y sus ayudantes durante varias horas. Se utilizaron choritos, almejas, camarones, locos, machas, cebolla, y otros ingredientes para darle el sabor exacto a este exquisito plato. Se repartieron más de 3.000 porciones gratis.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, relató detalles de este tradicional evento y el objetivo de generar estos espacios para la comunidad. **“Muy contento por el resultado de esta Paila Marina Gigante, la más grande de Chile. Esta actividad se viene desarrollando hace cerca de tres años en el sector de Villa Huaquén, en Los Molles. Es totalmente gratis para toda la comunidad y los turistas que nos llegan a visitar desde los distintos puntos de Chile. Este evento se lleva a cabo en el marco de las Ferias Itinerantes que realizamos con el fin de descentralizar tanto nuestra comuna y como la Expo La Ligua Emprende”.**

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Por otra parte, la primera autoridad comunal, agradeció el apoyo de la Municipalidad de Los Vilos, relevando el convenio de colaboración que existe entre ambos municipios. **"También tuvimos la colaboración de la comuna de Los Vilos, quienes nos apoyaron con mariscos a través de un convenio que tenemos entre ambos municipios. Estamos muy contentos por el resultado. Vamos a seguir desarrollando esta linda actividad para apoyar la reactivación económica y también apoyar a nuestros vecinos y vecinas. Agradecer a todos los funcionarios municipales, los cuales fueron parte de este gran trabajo durante días para llegar a este término exitoso".**

Es importante recalcar que, la Expo Itinerante Los Molles 2025, es una actividad que se hace en el marco de la Expo La Ligua Emprende. Esto como una forma de descentralizar la Comuna y que todos los vecinos y vecinas tengan acceso a un momento de distracción y entretenimiento. La Expo Itinerante también se realizó semanas antes en Longotoma y Huaquén.

Para quienes aún no han ido a la Expo La Ligua Emprende 2025, los invitamos a visitar la feria más larga de Chile. Está ubicada en el Recinto Ferial El Rayado, Diego Portales 1575, acceso poniente a La Ligua.

y tú, ¿qué opinas?